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Prière pour la paix au Moyen-Orient

La honte devant Dieu, la prière pour implorer la miséricorde divine et la pleine confiance dans le
Seigneur. Tels sont les points cardinaux de l’homélie de la Messe du 25 septembre célébrée en
présence de sa béatitude Béchara Boutros Raï, patriarche d’Antioche des maronites, avec un
groupe d’évêques maronites venus du Liban, de Syrie, de Terre Sainte et de divers autres pays
de chaque continent. En commentant les lectures de la liturgie (Esdras 9, 5-9 ; Luc 9, 1-16), le
Saint-Père a dit que, en particulier, le passage tiré du Livre d’Esdras lui a fait penser aux évêques
maronites et, comme d’habitude, il a résumé sa pensée autour de trois concepts. Tout d’abord,
l’attitude de honte et de confusion d’Esdras devant Dieu, au point de ne pas pouvoir lever les yeux
vers lui. Honte et confusion de nous tous pour les péchés commis, qui nous ont conduits à
l’esclavage car nous avons servi des idoles qui ne sont pas Dieu. La prière est le deuxième
concept. En suivant l’exemple d’Esdras qui, à genoux, lève les mains vers Dieu en implorant la
miséricorde, nous devons faire la même chose pour nos innombrables péchés. Une prière, a dit le
Pape, qu’il faut élever également pour la paix au Liban, en Syrie et dans tout le Moyen-Orient. La
prière est toujours, a-t-il précisé, la voie que nous devons parcourir pour affronter les moments
difficiles, comme les épreuves les plus dramatiques et l’obscurité qui nous entoure parfois dans
des situations imprévisibles. Pour trouver la sortie de secours de tout cela, a souligné le Pape, il
faut prier sans cesse. Enfin, confiance absolue en Dieu, qui ne nous abandonne jamais. C’est le
troisième concept proposé par le Saint-Père. Nous sommes certains, a-t-il dit, que le Seigneur est
avec nous et donc, notre chemin doit devenir persévérant grâce à l’espérance qui transmet la



force. La parole des pasteurs deviendra rassurante pour les fidèles : le Seigneur ne nous
abandonnera jamais.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana

2


